



Se enfrentan Lorenzo Córdova y Sergio Gutiérrez



CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La UNAM se convirtió en un ring, luego de que el consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, y el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez Luna, se encontraran cara a cara en una mesa de análisis sobre la Reforma Electoral. El exrepresentante del partido guinda ante el INE acusó a Córdova y al consejero Ciro Murayama de utilizar al organismo electoral como su botín y de adherirse a la oposición para encabezar una campaña política contra la Cuarta Transformación.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABJ5hxnV2cwlZ0c&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213387&parId=75F18D3264FEE48F%213357&o=OneUp>